
CÁMARA DE DIPUTADO
DE LA PROVINCIA DE SANTA f,~

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia solicita al Poder
. "

Ejecutivo que, por intermedio del organismo que corresponda, tenga a bien

gestionar la intervención del Ministerio de Turismo y Deportes de la Nación

en la regulación y control de los precios de los viajes de estudios de

egresados y egresadas de escuelas primarias provistos por empresas
turísticas habilitadas.
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FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Las últimas semanas familias de niños y niñas de sexto

grado de Escuelas Primarias de 134 instituciones han visibilizado un reclamo

vinculado a las empresas turísticas. Estos padres y madres denuncian que

estas empresas han realizado aumentos desmedidos en los contratos de los

viajes que muchos estudiantes realizan una vez finalizados los estudios

primarios. En sus reclamos aseguran que el aumento ha llegado a ser de un

300 por ciento respecto al año pasado, por encima de los índices
inflacionarios.

Las familias organizadas representan a la comunidad

educativa de instituciones de muchas localidades de la provincia como: Villa

Constitucion, Pueblo Esther, Arroyo Seco, General Lagos, Alvarez, Alvear,

Villa Gobernador Gálvez, Villa Amelía, San Lorenzo, Roldan, Funes,

Serodino, Baigorria, Fray Luis Beltran, Capitán Bermúdez e Ibarlucea. Ellas

también iniciaron una petición en la plataforma Change.org para juntar
nuevos apoyos.

El viaje a Villa Carlos Paz con 5 días y 4 noches es

presupuestado por las empresas de turismo en 300 mil a 350 mil pesos, un

viaje de similares características en marzo de 2022 era presupuestado en

90 mil pesos. Padres y madres aseguran que los viajes de estudios forman

parte de la cultura educativa de los y las santafesinas y esta situación
convirtió el viaje en exclusivo para unas pocas personas.

Los familiares de los y las estudiantes, que reúnen más de

600 personas, se han reunido con diferentes funcionarios y representantes

tanto del estado municipal como del estado provincial y les han solicitado la

pronta intervención del Ministerio de Turismo de la Nación, como autoridad

competente, con el fin de que se pueda realizar control y evaluación de la

razonabilidad de los precios entendiendo que se trata de una situación de
abuso de posición dominante.

Por todo lo expuesto, solicitamos al cuerpo acompañen el
presente proyecto de comunicación.
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